

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Penelitian tentang persepsi mahasiswa stambuk 2013 Jurusan Pendidikan Sejarah Universitas Negeri Medan terhadap Pangeran Diponegoro sebagai Pahlawan Nasional telah penulis uraikan dalam bab IV. Berdasarkan penelitian tersebut penulis dapat mengambil kesimpulan bahwa mahasiswa memiliki pengetahuan tentang Pangeran Diponegoro sebagai pahlawan nasional dikarenakan beberapa faktor seperti faktor internal dan faktor eksternal. Faktor internalnya meliputi: fisiologis, perhatian, minat, pengalaman dan ingatan. Sedangkan faktor eksternal meliputi obyek yang dipersepsi dan informasi.

Mahasiswa memiliki pengetahuan riwayat hidup Pangeran Diponegoro dan mampu memahami nilai-nilai keteladanan yang dimiliki Pangeran Diponegoro misalnya Sosok pangeran diponegoro sebagai pahlawan nasional adalah seorang yang berjuang dengan gigih, rela berkorban tanpa pamrih serta bersikap jujur, berwibawa, dalam memperjuangkan kemerdekaan Indonesia dan upaya menegakkan kedaulatan.

Dengan memahami setiap nilai-nilai keteladanan Pangeran diponegoro diharapkan dapat meningkatkan semangat kebangsaan para mahasiswa dan mahasiswa dapat memahami dan menerapkannya dalam kehidupan sehari-hari maupun di Perguruan Tinggi.

#### B. Saran

Berdasarkan pada kesimpulan tersebut diatas, penulis memberikan saran kepada :

1. Mahasiswa dituntut juga untuk pro aktif dalam pembelajaran sejarah dan jangan pasif hanya menerima apa yang diberikan atau diajarkan dosen dan mahasiswa harus dapat belajar mandiri agar prestasinya terus meningkat. Selain itu mahasiswa diharapkan mengenal dan mampu meniru keteladanan yang dicontohkan para pahlawan nasional untuk meningkatkan semangat kebangsaan, misalnya Pangeran Diponegoro dalam nilai-nilai patriotismenya di Perang Diponegoro
2. Bagi peneliti yang akan datang hendaknya mengadakan penelitian dengan populasi yang lebih luas dan sampel yang berbeda, sehingga kita dapat mengetahui lebih luas persepsi mahasiswa terhadap seorang tokoh.

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY

